

Multas más altas por sacrificio ilegal de ganado y carne no inspeccionada

30 de octubre de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Ante el aumento de los sacrificios ilegales de ganado y la venta de carne no inspeccionada, el gobierno de Alberta está endureciendo las sanciones para proteger a los consumidores.

La venta de carne no inspeccionada es ilegal en Alberta. El sacrificio ilegal de ganado y el incumplimiento de las normas de seguridad alimentaria suponen un riesgo para la salud humana y animal, y podrían perjudicar a toda la industria ganadera y cárnica de Alberta. De aprobarse, la *Enmienda de la Ley de Inspección de la Carne (Meat Inspection Amendment Act)* aumentaría las multas de un máximo de 10 000 a 100 000 dólares por cada infracción.

El gobierno de Alberta propone aumentar estas multas para garantizar que tengan un efecto disuasorio significativo, de modo que los infractores estén motivados para cumplir la *Ley de Inspección de la Carne (Meat Inspection Act)*. Los cambios propuestos contribuirían a la seguridad alimentaria para los habitantes de Alberta sin aumentar los costos de consumo de la carne inspeccionada ni los costos operativos de la industria. Los cambios proponen aumentar las multas para quienes cometan una infracción en virtud de la *Ley de Inspección de la Carne* y pondrían a Alberta en línea con otras jurisdicciones.

«Estamos tomando medidas para mantener la confianza del público en nuestro sistema alimentario. Recomiendo encarecidamente a todos los habitantes de Alberta que compren la carne a través de operadores y minoristas autorizados y, cuando compren carne, que le pregunten a su minorista de dónde proviene la carne y si está inspeccionada».

RJ Sigurdson, ministro de Agricultura e Irrigación

Además de aumentar las multas, la enmienda ampliaría el plazo dispuesto para investigar y presentar cargos por el sacrificio ilegal de ganado y la venta ilegal de carne no inspeccionada. Actualmente, la ley permite a los inspectores investigar las denuncias de sacrificio o venta ilegal de carne no inspeccionada hasta un año después de la infracción. Si se aprueba, el plazo de investigación de un caso complejo se ampliará a dos años a partir de la fecha en que el inspector tenga conocimiento de la infracción.

«La seguridad alimentaria es algo que la mayoría de los habitantes de Alberta dan por sentado porque Alberta cuenta con algunos de los mejores profesionales de nuestra provincia y país que velan por nuestra salud. Tanto los organismos reguladores federales como los provinciales tienen realmente en cuenta los intereses de todos los habitantes de Alberta al hacer su trabajo diariamente. Por eso es necesario introducir cambios, para mejorar la seguridad alimentaria en general y reforzar nuestras leyes y reglamentos provinciales, a fin de proteger la salud y la seguridad de todos los habitantes de Alberta».

Mike Bouma, director general de Family Meats

«Como investigador de la seguridad y la calidad de la carne, aplaudo al gobierno de Alberta por las enmiendas propuestas a la *Ley de Inspección de la Carne*. El aumento sustancial de las sanciones por infringir la *Ley de Inspección de la Carne* ayudará a garantizar que la carne que se pone a disposición de los consumidores sea segura para el consumo».

Lynn McMullen, profesora emérita, Universidad de Alberta

Datos relevantes

- La venta de carne no inspeccionada es ilegal en Alberta.
- Cualquier tipo de carne o producto cárnico que se venda o distribuya en Alberta debe provenir de un matadero o planta de procesamiento inspeccionados.
- Los inspectores de la calidad de la carne del gobierno de Alberta están presentes en los mataderos con licencia provincial para garantizar que la carne producida sea segura para el consumo.
- Cuando es necesario, Alberta ofrece días de sacrificio inspeccionados adicionales a las instalaciones con licencia provincial, incluidos los fines de semana, para dar cabida a las celebraciones culturales.
- Alberta otorga licencia a 121 mataderos que producen carne inspeccionada bajo la supervisión de los inspectores provinciales de la calidad de la carne.

- Alberta cuenta con 65 inspectores de la calidad de la carne y especialistas en programas que respaldan la concesión de licencias, las inspecciones y la vigilancia.

Información relacionada

- [Ley de Inspección de la Carne](#): normas sobre el sacrificio de ganado y la venta de carne inspeccionada
- [Directorio de mataderos autorizados](#) : mataderos, carnicerías móviles, instalaciones de carnicería móviles y operaciones de matadero en la granja
- [Recursos para mataderos con licencia provincial](#)
- [Proyecto de Ley 28: Enmienda de la Ley de la Inspección de la Carne](#)

Multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)
- [Escuchar la conferencia de prensa](#)

Consultas de los medios de comunicación

[Darby Crouch](#)

587-335-6934

Secretaría de Prensa, Agricultura e Irrigación